

3 bunte Weihnachtsfeiern beim SC Schoningen



Schoningen: Die Kreativ-Abteilung des SC Schoningen hat in diesem Jahr erstmals zu kind- und vor allem altersgerechten Weihnachtsfeiern eingeladen. Aufgeteilt über drei Termine fanden gleich zweimal Weihnachtsturnen für Kinder ab der 1. Klasse und sodann dann die Weihnachtsfeier der kleineren Kinder von 1 bis 6 Jahre mit ihren Eltern und Großeltern bei einer großen Kaffeetafel statt.

Toben und Spielen standen im Mittelpunkt. Die Turnhalle verwandelte sich in einen riesen Spiel- und Turnplatz. Aus der großen Matte und dem Barren zauberten die Übungsleiterinnen eine Rutsche, mit den Turnmatten entstand eine Hindernisbahn und die Rollerbahn war bei den Kleinen ohnehin der Renner. Der SC zeigte den Kindern auf einem Video wo der Weihnachtsmann im Wald wohnt. Typisch und zeitgemäß wurde er mit einem Quad abgeholt und überreichte Geschenke für alle Kinder. Mitgebracht hat er den SC-Übungsleiterinnen Blumen und Tickets für das Feuerwerk der Turnkunst. Weihnachtslieder spielte Kerstin Schulz mit der Gitarre.

Die größeren waren schon etwas mutiger. Mit Pezzi-Bällen und Bänken entsteht der perfekte Geschicklichkeitsparcours und wenn ein Trampolin zwischen zwei Kästen steht, kommen die Kids hoch hinaus.

Für die ganz Großen wurde es spektakulärer. Die ganze Gruppe reiste mit der Bahn nach Hannover ins Jump-House und erlebte einen fantastischen Nachmittag.

„Für alle Altersgruppen das richtige Angebot zu entwickeln und perfekt zu präsentieren ist eine grandiose Leistung“, sagt SC-Vorsitzender Jörg Grabowsky. Die kleinen Aufmerksamkeiten für die Übungsleiterinnen können nur eine kleine Anerkennung für die große Leistung sein. Herzlichen Dank an Birgit Holz, Julia Ohm, Sandra Ortmann, Frauke Hartmann-Dake, Elke Wieneke, Elke Marzock, Rita Riemenschneider, Paula Trillhaas und

Sophie Gebert.

Bild: Zwischendurch gab es immer wieder gemeinsames Singen.